

AFSAG ARAUCANÍA

NOS DECLARAMOS EN ESTADO DE ALERTA

Estimados Socios y Socias

Esperando que todos se encuentren bien, nos vemos en la necesidad de alzar la voz ante la injusta realidad que sufre nuestro Servicio. En enero de este año el Gobierno implementó una reducción preventiva del gasto público por \$544.000 millones, afectando diversos sectores, incluido el nuestro.

El Servicio Agrícola y Ganadero a nivel nacional sufrió un recorte presupuestario brutal y sin precedentes de 4.600 millones, lo que genera y generará un fuerte impacto en funciones criticas como fiscalización, sanidad agropecuaria, certificación de exportaciones, etc. Este recorte ataca al rol fundamental que cumple el SAG para la seguridad alimentaria del país y la protección de los recursos naturales renovables.

Los efectos de esta reducción presupuestaria al SAG son múltiples y preocupantes, y afectaran directamente a ustedes, nuestros Socios y Socias, en situaciones como: imposibilidad de implementar la mejora de grados por ranking y posibles limitaciones en mejoras salariales y cambios de estamento; disminución de viáticos y horas extras, una mayor carga de trabajo, menores oportunidades de desarrollo profesional y un deterioro en la estabilidad laboral.

En reunión sostenida ayer con la Directora Regional y su equipo regional de Planificación y Administración y Finanzas, nos informó el presupuesto regional y una serie de medidas que se están tomando, tanto a nivel regional y sectorial para mitigar en parte el recorte presupuestario. Estas medidas apuntan a un uso eficiente de los recursos disponibles, lo que como Directiva Afsag Regional apoyamos.

Como Directiva Regional Afsag ARAUCANÍA, no estamos de acuerdo con la normalización del recorte presupuestario impuesto por el Gobierno. Es responsabilidad de las autoridades del SAG gestionar los recursos necesarios para darle continuidad a las funciones que realizamos. No estamos disponibles para apoyar situaciones donde se pretenda que la función o labor la cumplan HSA, para disminuir la cantidad de viáticos a pagar. No a la precarización del trabajo. No es posible exigirles a los funcionarios y funcionarias que continúen cumpliendo sus funciones sin los recursos adecuados, que precaricen aún más la función pública. Hacemos un llamado a nuestros socios y socias a denunciar cualquier intento de no pago de viáticos y horas extras por parte de sus jefaturas. También llamamos a denunciar cualquier acto acoso o violencia laboral que estén sufriendo.

Los Socios y Socias de Afsag no pagaran la irresponsabilidad de este Gobierno y por esto que nos declaramos en estado de alerta.

Es fundamental que juntos definamos una estrategia para frenar esta crisis, visibilizando el impacto de estos recortes y exigiendo respuestas concretas a nuestras autoridades. Es por esto que realizaremos visitas a todos los Sectores de nuestra región, lo antes posible.

Saludos cordiales,

CONSEJO REGIONAL AFSAG ARAUCANÍA

04 FEBRERO 2025